

令和6年度
学校だより

糠沢っ子



本宮市立糠沢小学校
文責：芳賀沼真由美

第 8 号 ～考える子 優しい子 元気な子～

R6. 5. 31 発行

☆☆ はきものをそろえると… ☆☆

先日、放課後の校内巡視をしていたところ、体育館のトイレで右の写真のような光景を目にしました。

昨年度の全校集会でこんなことを話しました。

「はきものをそろえると心もそろろう」という言葉があります。「はきもの」とは「くつ」のことです。「くつ」をそろえると、どんな気持ちになるか、分かったら校長先生に教えてください。

今年度から1～6年生まで全員が東昇降口を使用するようになり、毎日、全校児童のげた箱を目にします。「お休みの子はいないかな。」「きれいにそろえてあるかな。」きれいにそろえてあるくつ、バラバラになっているくつ、かかどがつぶれてしまっているくつもあります。昇降口では、上級生が下級生のくつをそろえてあげている姿も見られます。

「はきものをそろえると・・・」子どもたちと一緒に今後も考えていきたいと思います。一つ一つの行動を大切にできたら素敵ですね。

はきものをそろえると 心もそろろう
心がそろると はきものもそろろう
ぬぐとときにそろえておくと
はくときに心がみだれない
だれかがみだしておいたら
だまってそろえておいてあげよう
そうすれば きっと
世界中の人の心もそろおうでしょう



そろえてくれて
ありがとう

1学期の振り返し



明日から6月。1学期も振り返しとなりました。

4・5月は、入学式・始業式に始まり、糠沢地区連合大運動会、本宮市鼓笛隊パレード、南達方部小学校交歓陸上競技大会と大きな行事が続きました。それぞれの行事に向かって一生懸命練習し、最後まであきらめずに頑張る糠沢っ子たちの姿を見て、一人一人の成長を感じることができ、大変嬉しく思っています。

これからの時期は、一日の気温の変化も大きく、梅雨の影響もあり、体調を崩しやすくなります。気温に合わせて、運動着も長袖・半袖を選んで着るよう指導していきたいと思います。登下校でも、薄手の長袖などで調整できるとよいですね。

ご家庭でも、毎朝お子さんの体調を確認していただき、元気に登校できるようお願いいたします。

